

Cette journée a été consacrée à un événement : Challenge de la forme

Organisée par tout un événement dans le beau cadre du domaine de Barret à Sanssac-L'Eglise.

Après un café de bienvenue, la remise des tee-shirts, bandana, et pancartes des différentes équipes, nous avons participé à différentes activités tel que le tir à l'arc, le baby-foot géant, le tir à la corde et bien d'autres .

Pour la pause méridionale, nous avons partagé un bon repas sur le site.

Cette journée a été marquée par de belles rencontres et une cohésion de groupe très forte.



